

# ひろとも通信 NO.3

## 一般質問に初挑戦！



室蘭民報社提供

「ばよかった」等反省する点も多く、市民皆さんの思いを少しでも実現できるようしっかりと勉強して頑張らなくてはならないと感じました。

### 質問内容

令和元年第2回定例会が6月3日から開催され、13日の一般質問に市民ネット・むろらん一員として登壇しました。

緊張して手がずつと震えてましたが、とりあえずはつきり聞こえる声で話そうと心掛けました。（詩吟を習っていて本当によかったです。）終了後「もっと違う角度から質問すればよかったです」等

「室蘭市第2次男女平等参画基本計画」中間年の見直し及び条例制定について

【問】SDGs、国の第4次男女共同参画基本計画と女性活躍推進法など、社会情勢が大きく変化している。また、計画の成果指標について、市民アンケートの結果でも5年前と比較して前進していると

【答】市民アンケートでは成果指標の目標値には十分至っていないので、更なる取組が必要である。社会情勢の変化はあるが、現計画の一層の推進を図ることとした。庁内横断的な体制で、

「北海道SDGs推進ビジョン」の「ジェンダー平等を

実現しよう」の項目と整合性を図りながら、推進を図って

はとも言えず、見直さない理由は判然としれない。中間年の見直しを実施し、条例を制定し、着実に取り組むべきだと考えるが見解は。

【問】全国的に低投票率だが、投票環境の向上は大切。国が示している基準と乖離している投票区への対応や、ショッピングセンターでの期日前投票所開設など、有権者にとってどのような投票しやすい環境をつくっていくのか。また、札幌市で行われている障がい者に対する「選挙支援カード」を本市

も導入すべきと考えられているか。

【答】「選挙支援カード」は要望を踏まえて検討したい。また、投票所の統合などを踏まえ、投票所における対応、投票区割りの見直し、移動支援、期日前投票所の設置など、投票率を少しでも上げるべく、前向きに検討する中で、実現可能なものから、順次、取組を進めてまいります。

### 活動日誌

6月8日八丁平コスモロードの整備に参加しました。雑草を想像以上に重労働。大谷室蘭高等学校の生徒さんたちが大戦力でした。毎年何気なく見ていたけど、いろんな人の思いや力が合わさって綺麗に咲いていのだと実感しました。



徒さんたちが大戦力でした。毎年何気なく見ていたけど、いろんな人の思いや力が合わさって綺麗に咲いていのだと実感しました。